

ふるさと農園

会員便り

春を待つ農園

二〇一一年の一月からは、日本海側の大雪寒波、太平洋側の連日の乾燥注意報、霧島連山・新燃岳では活発な噴火が続いています。

二月の農園は、静かで休眠の農園です。エンドウ、そら豆、イチゴなどは風よけマントを着ても寒そう。でも地中では根を張って春を待っているのでしょう。外見的に休園しているところも、地中では土作りをゆっくりとやっています。



ベトナム・カンボジア 旅行記

いよいよ旅の始まりです

【二〇一一年1月26日

〜2月1日】

1日目 朝8時30分

関西空港に集合。

二月の農園は、静かで休眠の農園です。エンドウ、そら豆、イチゴなどは風よけマントを着ても寒そう。でも地中では根を張って春を待っているのでしょう。外見的に休園しているところも、地中では土作りをゆっくりとやっています。



と並んでいる。フランスが統治していた時代があり、フランスパンが御馳走。空港側の道路には田舎に帰省する人へみやげにと二本入りのフランスパンを売る屋台がずらりと並ぶ。警察の摘発を受けることなく移動出来るようにと屋台にしているとか。

半島の東側で南北に長い。首都のホーチミンや旧王朝のあったフエは南部。ハノイは中央部。北部ではまだ地雷の危険性があり、200万人が殺戮されたり、戦争の後遺症の人も多くいるとか痛ましい。ハロン湾ほとりのホテルに着いたのは暗くなつて8時過ぎ。長い1日であった。

カンボジアの観光客の人気スポット遺跡巡り

4日目 まずは密林遺跡のベンメリア、地雷が撤去されて観光客が入れるようになったのは4年前の事だそう。大きな樹に囲まれた敷地の中に崩落した石の寺院や回廊が捨て置かれたまま、爆撃や宗教の遍歴が想像される。やはり圧巻は世界遺産の池面に映る“逆さアンコールワット”である。どこもかしこも神の化身であるコブラの彫刻でお出迎え。75度の階段を上って最高の高さにある塔



逆さアンコールワット

から下界を眺めてきました。 S・U (抜粋です)

『7日分の旅行記は槻輪ホームページにあります。ご覧ください。』

四季彩

【大阪城梅林】

2月7日(月) 天候 晴れ

立春をすぎて少し暖かくなってきた。夕方より「ぶぐ鍋」を食しようと同窓の会があるので、ちよつと早めに家を出て「大阪城梅林」に梅を見に行ってきました。

写真のごとくチラホラと咲いていました。しかし、梅見のお客様は平日でもあったので老夫婦が大勢きていました。杖をたよりに散策するほほえましい姿もありました。 T・N



パソコンにチャレンジ!

槻輪は清水コミュニティセンター主催講座のパソコン教室に講師を派遣しています。初心者の方を対象に、案内文書・絵や写真の挿入・グラフ・年賀状など身近なものがパソコンで出来るように親切・丁寧に指導しています。

私も3年前60歳過ぎてから、この講座で初めてパソコンに出会い、今ではこの会報の編集を任されています。いろいろ出来ると楽しいですよ。 **あなたも春から始めませんか!** **お知り合いの方をご紹介します。** 《詳細は TEL072-687-4660 清水コミュニティセンターへ》 (高槻市宮之河原5丁目4-3) S・K